
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本校は、様々な形で学校支援ボランティアの皆様に、子ども達の安心安全や健全育成を

手助けいただいています。毎日の活動では、「森のくまさん見守り隊」の方々に登校時の交

通安全を支えていただいています。１～３年生の児童に月１回の読み聞かせを図書ボラン

ティア「ぽけっと」の皆様にしていただくとともに、学校図書の修繕なども協力いただい 

ております。さらに、放課後子ども広場「どんぐりの

森」では、年間１７回主に月曜日の放課後、子ども達が

楽しむ活動を実施していただいています。冬場には、

スケートや歩くスキーの指導を支援いただく学習支援

ボランティアの方々も、子ども達の学習を助けていた

だいています。皆さん、長年子ども達と関わっていた

だいていると、我々学校にいる者とは違った子ども達

への気づきもあるようで、いろいろな様子をお知らせ

いただくこともあり、大変助けられているところです。 

 先日、保護者の方々には、学校運営協議会の委員長名でボ

ランティア募集のチラシを配付させていただきました。そし

て、地域の皆様には公共機関や大型店舗等にポスターを掲示

させていただき、ボランティア募集をお知らせしました。少

しでも参加いただければ、学校のこと子ども達の様子が身近

になり、子どもの未来や社会を考えることにつながります。

そして何よりも一番楽しいのは、子どもから元気をもらえる

ことなのではないかと、いつも交通指導で子どもと挨拶を交

わしている私は、常々感じております。どうぞ、興味をひか

れる方は、是非学校にお問合せください。よろしくお願いい

たします。 

  

 

森の里小学校 

学校だより 

「学ぶ喜びと活力あふれる森の里小学校」 令和７年度 
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どんぐりの森 



開西小学校、緑園中学校そして本校の中学校校区Ｐ

ＴＡ役員が緑園中学校に集まり、市Ｐ連副会長の参加もい

ただき交流会を行いました。コロナ禍明け 3 年目の今年は、

見知ったお顔の方も増えて、楽しい交流の時間となりました。

この地区は、開西・森の里小の卒業生は緑園中に入学す

る校区となっております。その意味では 3校の連携がＰＴＡ活

動の中でも充分に行っていくことができ、子どもが中学校に

入学してからも、ＰＴＡ活動を支える基盤が培われる活動だ

と思います。 

今年度第１回目の交流会は、自己紹介から始まり、楽しいゲームを通して盛り上がり、各学校のＰＴＡ

代表（本校は、中道副会長）が感想交流して終了しました。参加いただいた三役の副会長中道さん、

齊藤さん、監査の難波さん、村上さん、お疲れ様でした。そして、ありがとうございました。 

 

 新体力テストは、全学年実施しており、５年生については全国体力・運動能力調査へ測

定報告と児童質問紙調査を行っています。一昨年度より、緑園中学校の協力により５つの

測定項目（反復横跳び、長座体前屈、上体起こし、握力、立ち幅跳び）については、緑園中 

学校にお邪魔し、中学生と一緒に測定方法を支援しても

らいながら実施しています。今年は、６月２３日（月）

には５年生が、２４日（火）には６年生が中学２年生や

３年生に支援してもらいました。子ども達は、自分たち

よりたくましい中学生に手ほどきを受けながら、中学生

に負けじとそれぞれの測定に取り組んでいました。我々

としては、測定も大事な調査ですが、それ以上に高学年

として、中学生を自分たちが目指す姿としてそれぞれの 

子ども達に写すような活動になってほしいと思っていま

す。さすが中学生は、部活動や生徒会活動などで、先輩後

輩の関わりが多いからか、とても上手に後輩達とコミュ

ニケーションをとっている印象でした。５，６年生もいつ

もとは違う先輩達との関わりを楽しんだり緊張したりし

ている様子もありました。来週は、中学校１年生が来校し、

１～３年生の体力テストをサポートいただく予定です。 

 

７月１日（火）開校記念日です！ 

 ３５回目の開校記念日。世の中は通常日ですが、この日

は森の里小学校の児童のみお休みになります。各ご家庭

においては、お休みの過ごし方についてご指導願います。 


